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CODE DE PRODUIT  104835                                                                                IODET                                                                                                                                  PRODUCT CODE  104835 
     

SOLUTION ANTISEPTIQUE POUR LAVAGE DE PIS / UDDER WASH ANTISEPTIC SOLUTION 
Usage vétérinaire seulement / Veterinary use only  

 

INGRÉDIENTS ACTIFS : 1.75% p/p d’iode titrable (provenant du complexe iodé d’alkyl 
poly éthoxy éthanol), Acide phosphorique  4% p/p, Acide acétique glaciale 3% p/p  

ACTIVE INGREDIENTS : 1.75% w/w titratable iodine (from Alkyl poly Ethoxy Ethanol – 
Iodine complex), phosphoric acid 4% w/w, glacial acetic acid 3% w/w.  

 

 Mises en garde 
Ce produit peut causer des brûlures ou une irritation sévère des yeux, de la peau et les 
muqueuses. Éviter tout contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Ne pas ingérer. Ne pas 
respirer les vapeurs. Laver abondamment et soigneusement après manipulation. Ne pas utiliser 
pour le nettoyage et/ou l’assainissement de l’équipement de traite. Un délai d’attente pour la 
viande et une période de retrait pour le lait ne sont pas requis quand les directives de l’étiquette 
sont suivies. Garder hors de portée des enfants. 
PREMIER SOINS 
Contact avec les yeux : Rincer immédiatement et abondamment à grande eau. Obtenir 
immédiatement des soins médicaux. Contact avec la peau : Rincer abondamment à grande 
eau sous la douche. Retirer les vêtements souillés. Obtenir des soins médicaux. Ingestion : 
NE PAS FAIRE VOMIR. Si la personne est consciente, lui rincer la bouche et lui faire prendre 
un verre d’eau. Obtenir des soins médicaux. Inhalation : Amener la personne exposée à l’air 
frais. Obtenir des soins médicaux 

INDICATIONS : Aide à la préparation sanitaire du pis et des trayons avant la traite des 
vaches laitières. Utilisé régulièrement dans un programme d’hygiène des trayons et du 
pis, IODET aide à prévenir et contrôler la mammite en réduisant les bactéries présentes 
sur le pis et les trayons des vaches laitières  

INDICATIONS : As an aid in the sanitary prepping of dairy cows’ udder and teats prior 
to milking. Used regularly in a program of udder hygiene, IODET helps to prevent and 
control mastitis by reducing bacteria on the udder and teats of dairy cows. 

MODE D’EMPLOI : Diluer avant utilisation 
- Si les trayons de la vache sont gercés ou irrités, consulter un vétérinaire avant de 

commencer ou de continuer à utiliser l’IODET 
- Avant la traite, préparer une solution pour lavage de pis en mélangeant 30 ml (1. oz) 

de IODET dans 20 litres d’eau tiède environ 45 ⁰C ( 115 ⁰F) 
- Environ une minute avant la traite, laver tout en massant les trayons avec une 

serviette propre imbibée de la solution pour lavage de pis puis jeter après utilisation. 
- Utiliser une serviette sèche et propre pour sécher le pis et les trayons avant de 

placer l’appareil de traite, puis jeter après utilisation. 
- Utiliser une serviette imbibée avec la solution pour lavage de pis et une serviette 

propre et sèche par vache.  
- Ne pas se servir deux fois de la même serviette et ne pas remettre les serviettes 

utilisées dans la solution de lavage. 
- Éviter de contaminer la solution avec des débris ou de la saleté. 
- Si la solution commence à devenir sale, jeter et préparer une nouvelle solution. 
- La solution utilisée doit être jetée immédiatement après usage 
- Vérifier le pis et les trayons pour toute anomalie dans le lait, avant que celui-ci se 

rendre au réservoir de stockage  

DIRECTIONS FOR USE: Dilute before use 
- If the teats of the cow are chapped or irritated, consult a veterinarian before 

starting or continuing to use IODET 
- Before milking, prepare an udder wash solution by mixing 30 ml (1. oz) of IODET in 

20 liters of warm water about 45 ⁰C (115 ⁰F) 
- About a minute before milking, wash while massaging the teats with a clean 

cloth soaked in the udder wash solution and discard after use. 
-  Use a clean dry cloth to dry the udder and teats before milking, and discard after 

use. 
-  Use one cloth dampened with the udder wash solution and a clean dry cloth per 

cow.  
- Do not use twice the cloth already used and do not place this used cloth into the 

wash solution. 
-  Avoid contamination of the solution with debris and dirt. 
-  If the solution begins to become dirty, discard and prepare a new solution. 
- The solution should be discarded immediately after use. 
- Check the udder and teats for any abnormalities in the milk before it reaches the  

    storage tank. 

 

 

 

WARNINGS:  This product can cause burns or severe irritation to the eyes, skin and mucous 
membranes.  Do not get in eyes, on skin or on clothing. Do not ingest. Do not breathe vapour. 
Wash thoroughly after handling. Do not use for cleaning or sanitizing milking equipment. No 
withdrawal period for meat and withholding time for milk are required when used according to 
the label. Keep out of reach of children. 
FIRST AID 
 Eye Contact: Immediately flush eye with water thoroughly while holding eyelids open. Get 
immediate medical attention. Skin Contact: Flush with water thoroughly under a shower. 
Remove contaminated clothing. Get immediate medical attention. Ingestion: DO NOT INDUCE 
VOMITING. Get immediate medical attention. If conscious, washout mouth and give water to 
drink. Inhalation: Remove to fresh air. Get medical attention. 

PRÉCAUTIONS:  
En cas d’irritation des trayons, cesser l’utilisation jusqu'à ce que l'irritation disparaisse. 
Consultez votre vétérinaire et le personnel de service de l'équipement de traite si 
l'irritation persiste.  
Pour usage externe seulement. 

CAUTIONS:  
If teat irritation occurs, discontinue use until irritation subsides. Consult your 
veterinarian and milking equipment service personnel if irritation persists.  
For external use only. 

CONDITIONS D’ENTREPOSAGE: Conserver le produit entre 4 ° C et 25 ° C (39-
77°F). Protéger contre le gel. Entreposer dans un endroit propre, frais et sec  
 

STORAGE CONDITIONS:  
Store product between 4°C and 25°C (39-77°F).  Keep from freezing.  Store in a cool, 

dry, clean area.   
 

DIN : 02454521 
CORROSIVE LIQUID, N.O.S. (PHOSPHORIC ACID, ACETIC ACID), Class 8, PG Il, UN1760 / LIQUIDE CORROSIF, N.S.A. (ACIDE PHOSPHORIQUE, ACIDE ACETIQUE), Classe 8, GE Il, UN1760 

 
 
LOT No:             EXP : 

Fabriqué par / Manufactured by : LIBERCHEM Inc. 572 avenue Orly, Dorval (Québec) H9P 1E9 CANADA    Tel :514 631-7177 / Fax : 514 636-0217 

CONTAINS: 10L   20L   55L   200L   1040 L  




